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 1 月 28 日は、授業参観と青少協との合同教育講演会の実施予定でしたが、オミクロン株の感染拡大の状況か

ら、中止、延期とせざるを得ませんでした。お仕事等の都合をつけて参観に備えてくださっていた保護者のみな

さん、そして参観の場を学習発表の場にしようと準備を進めていた子供たちには、ほんとうに申し訳なく思いま

す。しかし、この後に続く、「6 年生を送る会」「卒業式」「修了式」のことを考え、ここは我慢の時とさせていた

だくこととしました。学校では、マスクと手洗い、換気、検温、手指消毒、そして机のパーテーション設置など、

できることを最大限に行い、感染防止に努めております。音楽の授業では、歌唱や器楽演奏を止めるなどの一部

制限をかけ、何かと不便なこともありますが、今できることを最大限に行い子供たちの学びを継続していきたい

と思います。どうぞ御理解、御協力の程をお願いいたします。 

 

 

 1 月 31 日（日）に運動場西側に植えられて 

いる桜の木の病枝の伐採を公民館運営審議会 

の皆さんが行ってくださいました。 

 ソメイヨシノがテング巣病にかかっている 

ということで、当日は高所作業車や高枝ばさ 

み、梯子等の機材・装備とみなさんの技術で 

どんどん作業が進みました。また、プールサ 

イドまで伸びて来ていた桜の枝も伐採してい 

ただき、葉がプールに入らなくなりました。 

 

 毎月 1 日は、県 PTA 連合会の取組としてノーゲーム・ 

ノーテレビデーが設定されています。11 月 1 日は「県下一斉 

の…」ということで、お知らせ等もあるのですが、それ以外の 

月はあまり知られていないのが現状です。 

 しかし、子どもたちのテレビやゲームの実態を考えたとき、 

御家庭で「ノーテレビ・ノーゲームの日」があってもよいのか 

なと考えています。 

 2/１の下校時に「今日はノーテレビ・ノーゲームデーだよ！」 

と話した時の子どもたちの反応は、とても意外そうでした。「こ 

の日できるだけテレビやゲームの時間を減らしてね。明日どう 

だったか聞くからね。」と話をして下校させました。 

 次の日、聞いたところ、30 分未満という子たちが数名いました。 

意識してくれたことと、それを実行したことに、とても嬉しく思い 

ました。少しずつの我慢が子供たちを成長させていきます。 

大変かとは思いますが、テレビ・ゲームの時間縮減に御家庭で取り組 

まれてみてはいかがでしょうか。 

新型コロナ感染対策をしながらの学校行事 

桜の病枝伐採作業 ありがとうございました 

毎月 1 日はノーテレビ・ノーゲームデー⁉ 
 

 

 

 

 

集会はオンラインで 

 大良小の取組の一つであるスピー

チタイムや児童集会は、みんな集まっ

ての集会ができず、オンラインでの配

信を各教室で見ることが続いていま

す。いつも以上に「ゆっくり」「はっき

り」話すなど子どもたちの意識も変わ

ってきています。感想交流が全校でで

きないことが残念ですが、オンライン

のよさを生かしつつできることに取

り組んでいきたいと思います。 


